

Neue Urteile über

Hermann Kohl

Deutschland marschiert

Ein Buch von den Taten und Opfern der Väter im Weltkrieg. Aus eigenem Fronterleben geschöpft und der deutschen Jugend erzählt.

360 Seiten Text, 130 Fotos auf 120 Tafeln, Großoktav, Leinen, RM. 5.50

Die Nordmark-Jugend Kampfblatt der HJ. im Gebiet 6, 1. 10. 35: Der Verfasser gibt eine packende, wahrheitsgetreue Schilderung des großen Völkerringens. Das Gute ist, daß trotz aller persönlichen Schicksale, die geschildert werden, ein zusammenhängender Überblick über das gesamte Kriegsgeschehen gegeben wird.

Pirmasenser Zeitung 20. 7. 35: Eines von vielen? Nein, das kann man von diesem umfangreichen, mit prachtvollem, in seiner Wirkung zum Teil erschütternden Bildmaterial ausgestatteten Kriegsbuch wirklich nicht sagen.... Kohl kam es darauf an, den für die Erwachsenen geschriebenen Kriegsbüchern eines für die Jugend an die Seite zu setzen.... Es ist wert, das Kriegsbuch für jeden, besonders aber für unsere Jugend zu werden.

Tremonia, Dortmund 6. 1. 35: Der Verfasser gibt der Jugend eine lebendige Darstellung seiner Kriegserlebnisse, die er mitten hinein in das gewaltige Ringen stellt, das wiederum in einer großangelegten Schau aufgerollt wird.... Dem Text entspricht eine reichhaltige und wertvolle Bebilderung.

Thüringische Staatszeitung Weimar, 28. 9. 35: Das Buch ist ein hohes Lied von Kameradentreue, Pflichterfüllung und Tapferkeit unserer Frontsoldaten, das in seiner packenden Schilderung nicht nur jeden deutschen Jungen, sondern darüber hinaus auch die alten Soldaten begeistern wird.

Sonderprospekt, Bedingungen: siehe 

Enßlin & Laiblins Verlagsbuchhandlung / Reutlingen